
Pallanuoto.  Ortigia  pronta
alla  trasferta  di  Ostia:
sfida all’Astra Nuoto Roma
(cs)  Dopo  la  sfida  contro  i  campioni  d’Europa  del  Recco,
l’Ortigia si prepara per il prossimo impegno, questa volta in
trasferta.  Domani  pomeriggio,  infatti,  alle  ore  14.00,  i
biancoverdi saranno di scena al Centro Federale di Ostia,
impianto  casalingo  dell’Astra  Nuoto  Roma,  per  l’undicesimo
turno  di  campionato,  terzultimo  di  questa  prima  fase.  I
romani, guidati da mister Maurizio Mirarchi, sono al momento
settimi  e  quindi  in  piena  corsa  per  entrare  nel  round
scudetto, ossia il girone di ritorno (composto dalle prime
sette classificate del girone di andata), dal quale uscirà poi
la griglia dei play-off. Insomma, l’Ortigia domani si troverà
davanti una squadra non semplice da affrontare, con tanti
giovani interessanti, alcuni anche protagonisti della vittoria
dello  scudetto  Under  20,  conquistato  a  Siracusa,  con  il
precedente  nome  di  Distretti  Ecologici,  proprio  in  finale
contro l’Ortigia. Dal canto loro, gli uomini di Piccardo, dopo
la buona prestazione offerta, malgrado la sconfitta, contro la
corazzata  Recco,  cercano  continuità  di  rendimento  e
soprattutto punti preziosi per concludere al meglio questa
prima fase. L’atteggiamento messo in acqua mercoledì lascia
ben sperare, ora serve tornare a vincere per aumentare la
fiducia e l’autostima e per continuare a viaggiare ai piani
alti della classifica di Serie A1. Il match sarà trasmesso in
diretta streaming, in chiaro, sul canale YouTube dell’Astra
Nuoto Roma.

Alla  vigilia,  mister  Stefano  Piccardo  spiega  quale
atteggiamento e quale tipo di partita si attende dai suoi
giocatori, dopo i progressi mostrati contro Recco: “Mi aspetto
un’attenta lettura del gioco e del tipo di difesa che avremo
davanti. Dovremo trovare il modo migliore per attaccarla e
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avere sempre equilibrio nella fase di transizione in cui loro
sono molto bravi. E poi dovremo cercare di trasportare in
questa partita i duelli individuali che abbiamo provato nella
gara contro il Recco”.

Il tecnico dell’Ortigia evidenzia le insidie della trasferta
di domani, contro un avversario temibile: “L’Astra Roma è una
squadra che gioca molto bene a pallanuoto, con un allenatore
molto bravo. Loro giocano sempre zone in movimento e hanno un
paio di giovani giocatori davvero interessanti. Devo fare i
complimenti  all’Astra  Roma  per  quello  che  sta  facendo.  A
maggior ragione bisogna fare attenzione a questa partita, che
per noi sarà un banco di prova molto importante”.

A poco più di 24 ore dal match parla anche Andria Bitadze,
centroboa  dell’Ortigia,  il  quale  si  concentra  sullo  stato
d’animo del gruppo, rinfrancato dalla prova positiva contro i
campioni d’Europa: “Dopo un periodo duro per la squadra e un
paio di match difficili, abbiamo affrontato una grossa sfida
contro la Pro Recco. Ultimamente abbiamo accusato un po’ di
stanchezza. Questa è una stagione difficile per tutti, ci sono
molte partite di fila, quindi si può accusare un po’ di fatica
fisica  e  mentale,  ma  quel  che  conta  è  rimettersi  in
carreggiata molto velocemente. Contro il Recco siamo riusciti
a  far  vedere  il  nostro  vero  volto,  il  nostro  carattere,
dimostrando di essere capaci di superare insieme, da squadra,
i momenti di difficoltà. Abbiamo fatto una buona partita,
secondo me. Certo, ci sono stati degli errori tecnici che
possiamo risolvere con l’allenamento, ma la prestazione di
mercoledì ci dà senza dubbio fiducia e sicurezza nei nostri
mezzi.  Sappiamo  di  poter  continuare  a  giocare  con  questo
spirito e di poter fare anche meglio”.

“Sono sicuro che quello che abbiamo messo in acqua contro il
Recco  –  conclude  il  centroboa  georgiano  –  ci  aiuterà
mentalmente nel match contro la Roma Nuoto. Quella di domani
sarà una partita molto importante per noi. Il nostro obiettivo
non può che essere quello di vincere, perché questi tre punti



sono fondamentali per noi e per il nostro cammino. Io non vedo
l’ora di scendere in acqua. E spero che il risultato, alla
fine, sia positivo”.


